

Califican expertos de positiva primera licitación

Ahorraría reestructura hasta \$15 millones a NL

Afirman que tasa que ofrece Gobierno en convocatoria es positiva

ALICIA DÍAZ

El Gobierno de Nuevo León podría lograr un ahorro de entre 10 y 15 millones de pesos al año con la primera etapa de reestructura de su deuda, estimó Humberto Panti, director de Finanzas Públicas en América Latina de Fitch Ratings.

El miércoles, el Gobierno del Estado lanzó la convocatoria para reestructurar mil 500 millones de pesos de su deuda a una tasa TIIE más 150 puntos base.

“Al día de hoy debe traer (la deuda promedio de Nuevo León) una tasa superior a 200 puntos base”, dijo, “sería un ahorro considerable con la reestructura”.

Panti calificó de positivo que el saneamiento financiero se inicie desde ahora, ya que podría durar varios meses, tiempo en el que el Banco

Humberto Panti director de Finanzas Públicas en América Latina de Fitch Ratings



“Al día de hoy debe traer (la deuda promedio de Nuevo León) una tasa superior a 200 puntos base; sería un ahorro considerable con la reestructura”.

de México (Banxico) podría aumentar su tasa de referencia y anular el ahorro.

Sin embargo, advirtió que la presión financiera sería mayor si no se lograra una reestructura.

“Lo van a hacer en etapas, van a estar viendo el interés y apetito para obtener las mejores condiciones”, consideró.

María del Carmen Martínez, analista de Gobiernos subnacionales de Moody's, dijo que la reestructura com-

binada con un bajo nivel de endeudamiento, darían a las finanzas estatales un panorama positivo para mejorar su calificación crediticia.

Indicó que la tasa que ofrece el Estado en su convocatoria es competitiva, tomando en cuenta que en el mercado de Estados y Municipios la tasa promedio es de 200 puntos base.

“Todo va en el sentido positivo”, apuntó, “si el Estado logra bajar significativamente

el costo de su deuda, eso va a ayudar a su perfil crediticio”.

Martínez refirió que la ley de disciplina requiere a todos los Estados y Municipios que hagan una convocatoria para la contratación de deuda.

Panti agregó que tomando en cuenta esta normatividad, el nivel de deuda de Nuevo León está en semáforo rojo.

Y en estos casos, dijo, la ley obliga a la Entidad a contratar un techo de deuda, siempre y cuando firme un plan de ajuste fiscal con la Secretaría de Hacienda.

Añadió que el proceso de reestructura se encuentra en línea con el análisis que hizo la calificadora a las finanzas estatales en agosto, cuando le dio una perspectiva positiva por el fortalecimiento financiero que logró la Administración en sus primeros 9 meses de Gobierno.

“Acaba de anunciar los resultados en los primeros 9 meses del año y está mostrando un cambio de tendencia muy importante”, mencionó.